



Faustball Neuendorf

Bericht vom Sonntag, 29. Oktober 2023

Fünf Tage J+S (WB1)



Der diesjährige WB1 erstreckte sich über fünf Tage, wobei die ersten drei Tage in Egnach und die verbleibenden zwei Tage in Wigoltingen stattfanden.

Diese Weiterbildung war der nächste Schritt in ihrer sportlichen Ausbildung, nachdem sie zuvor den fünftägigen Jugend- und Sport-Grundkurs absolviert hatten. Die beiden sind begeistert von den Erkenntnissen und Fähigkeiten die sie im WB1 erworben haben.

Besonders hervorzuheben ist der gelungene Austausch mit der ganzen Gruppe während des Kurs. Sie sind motiviert, ihr frisch erworbenes Wissen dem Nachwuchs aus Neuendorf weiterzugeben. Der erfolgreiche Abschluss des WB1 ist nicht nur ein Meilenstein für Jan und Lars, sondern auch eine Bestätigung ihres Ehrgeizes im Bereich des Sport gegenüber dem Verein.

Nun stehen die Türen für den WB2 offen..

J+S WB1 Teilnehmer/innen:

Beeler Roger (Faustball Wollerau), Beer Claudia (TV Kirchberg), Brogle Roland (FG Fricktal), Gaugler Jan, Haller Lars, Hediger Anouk (TV Kirchberg), Strübi Patricia (FBR Dägerlen), Tabaza Patricia (TV Töss).

Bericht Swiss Faustball:

<https://www.swissfaustball.ch/news/lesen/sie-haben-den-weiterbildungskurs-1-erfolgreich-absolviert.html>